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大変恐縮ながら、所用により参加できませんので、本日の議題につきまして、

下記のとおり意見を提出いたします。 

 

記 

 

○全体的なコメント 

 人員配置基準を緩和し兼務を可能することで効率化を進めるという方向性

を支持いたします。 

 

○定期巡回・随時対応型訪問介護看護について（資料２） 

 定期巡回・随時対応サービスについては、通所サービス利用時の減算率を

軽減するという案が出されておりますが、減算するという方向性は引き続

き残していただきたいと考えております。 

 

○訪問看護について（資料５） 

 病院・診療所からの訪問看護については、報酬単価を増額するという案が

出されておりますが、病院・診療所からの訪問看護が減少している理由を

分析していただきたいと思います。報酬単価を上げることが適切な対応の

仕方なのかどうかを精査すべきだと考えております。 

以 上 


